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開催日時 H29 年 10月 14日(土)am10:00～12:00 

開催場所 六甲道勤労市民センター5F A会議室 
                                                         
 ◯会長報告                      

10 月は催事が多く、区会員の皆さまにはご多忙との事で本会の出席者は７名にとどまりました。 
  特に議題は設けずに、さまざまな話題でお話いただく、おしゃべり会ということで宜しくお願い

致します。わ本部運営委員会でも、20 周年記念行事やカレッジ学園祭も終わり、特に話し合   

うこともありませんでした。 

  先日来、話題に上がっている兵庫区会の存続問題は、安易に見逃せないことです。本部役員が 

代わっていくのでフォローが不十分ということも否めない、灘区会の抱える課題ともかぶるよ 

うで改善策を探っている、といった現状です。 

◯出席者意見交換 

 灘区会の定例会出席数が少ない点と、灘区会次期役員選出について話し合いました。 

カレッジ現役の灘区在住者と、わ灘区会員とのコミュニケーションをとる機会を考えることが大

切ではないか、また灘区会に目を移すと、ボランティアの現場が徐々に減っているので区会員同

志の交流によるコミュニケーションが難しくなっているとも思われますね。 
  

   
   
  

   

 

 

 

 

  

例えば こんなことを習ってみたい （例）手芸 折り紙  

                          俳句 川柳 絵手紙 ETC 

こんなことを教えてあげたい  特技やキャリアを生かして 

こんなことを楽しみたい   Ｇゴルフ ボーリング カラオケ 

こんなところへ行ってみたい  名所 旧跡 ＥＴC 

 

俳句コーナーを設けていますがなかなか投稿作が集まりません          

一句だけ 落ち葉踏むソドレミと踏むひとり旅  冴子        

木原愛子講師の衝撃の一句  

ミサイルをおそれる民とうろこ雲 今女 

わ灘区会 10 月定例会報告書 
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出席者 
廣瀬庫司 木原愛子 渡辺寛治 飯井冴子  
竹田美代枝 坪田とし子 道井紅  

 

 

 

 

 

水の科学博物館  

春のリニューアル開館以来、入館者が多く賑わったがここにきて急に減 

りました。小、中学校の学習スケジュールに関係しているかと思います 
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奇数月に灘区会員によるイベントを行なって楽しみましょう、という件。 

なかなか実現しません。なぜ？なのでしようか。 

それは、区会役員の企画力が乏しいから……？ 

アイディアお持ちの区会員の皆さん、提案して下さい。 

 

 

 次回定例区会は１２月です 

開催日、場所は追ってご案内 

いたします。 

発行月   H29年 10.月 

会 長   廣瀬庫司 
編集責任者 道井 紅 

[文書の重要な部分を引用して読者の注意を引いたり、

このスペースを使って注目ポイントを強調したりしま

しょう。このテキスト ボックスは、ドラッグしてペー

ジ上の好きな場所に配置できます。] 

イベント企画案があれば 
会長 廣瀬までお知らせを！ 
  TEL.FAX:078-843-3476 
Mail : kytn1123@yahoo.co.jp 


